

Le journal de bord de la Belle Poule

Dimanche 09 août 2015

«La Belle Poule rejoint les côtes françaises »

Source : Marine nationale

Après 47 jours d'absence la goélette va rejoindre son port base dans la soirée. L'équipage est passé à l'heure française cette nuit durant la traversée de la Manche depuis la Cornouaille anglaise.

Cette nouvelle trans-Manche s'est déroulée dans des conditions idéales puisque le léger train de houle nous poussait confortablement vers la maison accompagné par une brise de Nord.

Vers midi l'île d'Ouessant est apparue sous un soleil radieux mais l'équipage ne s'est pas laissé distraire et a poursuivi la remise en ordre du voilier.



Nettoyage en profondeur sous le soleil retrouvé.



Les détails sont soignés avec énergie.

En effet, si l'approche de la Penfeld nous grise déjà, nous sommes pour autant affairés aux travaux préliminaires au grand dessalage qui sera réalisé en arrivant à quai afin de redonner toute sa splendeur à la goélette.

Nous pourrons alors savourer cette mission durant laquelle la « Belle Poule » nous aura transportés, tant par le moyen que par l'émotion, de la Norvège à l'Islande et de l'Ecosse au cercle polaire. 3750 nautiques parcourus ensemble et par tous les temps.

Un périple nordique qui aura fait naître ou renforcé la passion, des passagers et permanents, pour ce fantastique voilier.

Le commandant et l'équipage de la goélette Belle Poule.